

Bordereau attestant l'exactitude des informations - SALON DE PROVENCE - 1304 - Actes des sociétés (A) - Dépôt le 13/11/2024 - 6047 - 2010 B 01048 - 417 491 982 - LYONDELLBASELL HOLDINGS FRANCE SAS

LYONDELLBASELL HOLDINGS FRANCE SAS

Société par actions simplifiée au capital de €. 701.102.960
Siège social : Raffinerie de Berre, Chemin Départemental 54, 13130 Berre l'Etang
417 491 982 RCS Salon de Provence

PROCÈS-VERBAL
DES DECISIONS DE L'ASSOCIÉ UNIQUE
EN DATE DU 5 NOVEMBRE 2024

MINUTES OF DECISIONS
OF THE SOLE SHAREHOLDER
ON NOVEMBER 5, 2024

L'an deux mille vingt-quatre,
Year two thousand and twenty-four,

Le 5 novembre,
On November 5,

L'Associé unique de la société LYONDELLBASELL HOLDINGS FRANCE SAS (ci-après la "**Société**"),
The sole shareholder of LYONDELLBASELL HOLDINGS FRANCE SAS (hereinafter the "Company"),

La société BASELL GERMANY HOLDINGS GMBH, société de droit allemand, dont le siège est situé Brühler Str. 60, 50389 Wesseling, Allemagne (ci-après l' "**Associé unique**"), représentée par M. Jimmy SCHOP,
BASELL GERMANY HOLDINGS GMBH, a company incorporated under German law, having its registered office at Brühler Str. 60, 50389 Wesseling, Germany (hereinafter the "Sole Shareholder"), duly represented by Mr. Jimmy SCHOP,

Après avoir pris connaissance :
Having acknowledged:

- des Comptes annuels sur l'exercice clos le 31 décembre 2023 ;
The annual accounts for the year ended 31 December 2023;
- du Rapport du Président ;
The President Report;
- du texte des décisions soumises au vote de l'Associé unique.
The Project Resolutions.

Et après avoir constaté la présence du Commissaire aux Comptes titulaire de la Société, la société PRICEWATERHOUSECOOPERS AUDIT, représentée par Monsieur Vincent THYSSEN, dûment convoqué,
And after noting the presence of the Statutory Auditor of the Company, the company PRICEWATERHOUSECOOPERS AUDIT represented by Mr. Vincent THYSSEN, duly convened,

Etant précisé que l'Associé unique se situe à Wesseling, Allemagne.
It being specified that the Sole Shareholder is located in Wesseling, Germany.

A pris les décisions suivantes, sur convocation régulière du Président, sur l'ordre du jour suivant :
Made the following decisions upon invitation of the President, on the following agenda:

- Décision à prendre dans le cadre des dispositions de l'article L 225-248 du Code de commerce;
Decisions to be taken according to article L. 224-248 of the French Commercial Code;
- En cas de dissolution de la Société, désignation d'un liquidateur et détermination de ses pouvoirs et obligations ;
In the event of winding up of the Company, appointment of a liquidator and determination of their powers and obligations;
- Pouvoir pour les formalités.
Power of Attorney

Tel que le prévoient les statuts de la Société, le Président a décidé de tenir les décisions de l'Associé unique à distance, par téléconférence. Le procès-verbal de la séance est établi depuis le territoire français.

As provided for in the Company's Articles of Association, the President decided to hold the decisions of the Sole Shareholder remotely. The minutes of the meeting are drafted from France.

PREMIERE DECISION
- Dissolution de la Société -

FIRST DECISION
- Winding up of the Company -

L'Associé unique, après lecture et présentation du rapport du Président,
The Sole Shareholder, after having read the President Report,

Statuant par application de l'article L 225-248 du Code de commerce et après examen de la situation de la Société telle qu'elle ressort des comptes annuels de l'exercice clos le 31 décembre 2023 approuvés par l'Associé unique le 6 septembre 2024, lesquels font apparaître que les capitaux propres de la Société sont devenus inférieurs à la moitié du capital,

The Sole Shareholder, deciding in accordance with Article L 225-248 of the Commercial Code and having reviewed the Company's situation as shown in the financial statements for the year ended 31 December 2023 approved by the sole shareholder on 6 September 2024, which show that the Company's equity has fallen below half of its capital

Décide de ne pas dissoudre la Société et de continuer l'activité de la Société.
Decides not to wind up the Company and to continue the Company's business.

DEUXIEME DECISION
- Nomination de Liquidateurs-

SECOND DECISION
- Liquidator's appointment -

Compte tenu de l'adoption de la première décision marquant la volonté de l'Associé unique de ne pas dissoudre la Société bien que les capitaux propres soient devenus inférieurs à la moitié du capital, l'Associé unique constate qu'il n'y a pas lieu de nommer un ou plusieurs liquidateurs à l'effet de réaliser l'actif, payer le passif et répartir le solde disponible.

As a consequence of the adoption of the first decision, highlighting the wish of the Sole Shareholder not to wind up the Company even though the Company's equity has fallen below half the capital, the Sole Shareholder acknowledges that there is no need to appoint one or more liquidators to sell the assets, pay the liabilities and distribute the available balance.

TROISIEME DECISION

- Pouvoir pour formalités –

THIRD DECISION

- Power of Attorney –

L'Associé unique confère tous pouvoirs au porteur d'un original, d'une copie ou un extrait des présentes, à l'effet d'effectuer toutes formalités légales, de publicité et de dépôt requises par les présentes.

The Sole Shareholder grants all powers to the bearer of an original, a copy or an extract thereof, required for arranging the formalities and publications related to these decisions.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée.

Without any further matter to discuss, the meeting is adjourned.

De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal qui, après lecture, a été signé par l'Associé unique et le Président.

After reading the above stated, the resolutions adopted have been transcribed into minutes and signed by the Sole Shareholder and the President

DocuSigned by:



F2626AC4C8A44A8...

BASELL GERMANY HOLDINGS GMBH

Associé unique

Représentée par M. Jimmy SCHOP

DocuSigned by:



31ED5E3E4D3C4ED...

M. Richard ROUDEIX

Président